
日時　    　 2024年6月27日(木）19:00-19:35

会場　　　　　   ZOOM

出席チーム 下記参照

欠席チーム なし

議事録 阪和興業/上田、二瓶

1 24年度リーグ概要の共有 役員会

2 開幕までのスケジュールの共有 丸紅 三井物産

3 各幹事からの決意表明 豊田通商 伊藤忠商事

阪和興業 日鉄物産

双日 住友商事

兼松 JFE商事

① 7月19日迄/阪和興業

9月の不可日/グランド取得日申請 7月26日迄/役員会

年度不可日の事前申請 7月26日迄/住友商事

チームデータ登録の申請 7月26日迄/豊田通商

2023年度リーグ参加費の振り込み 8月　2日迄/役員会

①

①

② 23年度表彰式、フットサル開催のリマインド

①

①

＜内容＞

1. 24年度リーグ概要の共有

役員会/髙柳 本日の議題は３点。①24年度リーグ概要②開幕までのスケジュール③各幹事からの決意表明。

まず、初めてに24年度のリーグ概要について。

昨年度は計10チームであったが、今年度は丸紅・阪和興業の辞退を受け、計8チーム2部制でリーグを運営。

今年度、阪和興業は部員不足により試合には参加しないが、副幹事として議事録業務にあたっていただく。

23年度昇格戦の結果、兼松・双日が勝利したが、

2チームともに昇格させてしまうと2部のチームが3チームになる為、役員会で協議し一部昇格戦を実施。

6月22日に行った双日VS兼松（2：0）の結果を踏まえ、双日が1部、兼松が2部でのプレーに決定。

今年度はホーム＆アウェイ12戦x2、入れ替え戦2戦、カップ戦8戦、計34戦実施。

8月最終週に開幕予定。

年度も変わり、幹事業務も入れ替わっている。

主幹事が住友商事。主幹事補佐が三井物産。

試合結果集計を行う副幹事がJFE商事。名簿・チームデータの管理、表彰式運営を行う副幹事が豊田通商。

メ―リングリスト管理、会議議事録作成を行う副幹事が阪和興業。

以上がリーグ構成・幹事の体制についての共有事項。

2. 開幕までのスケジュールの共有

役員会/髙柳 続いて今年度想定しているスケジュールについて。

例年通りに、7月中旬頃に各チームから書類を提出必要。

7月19日までにメーリングリストの登録者の申請、加えて代表者の登録者の申請を行っていただく予定。

それぞれ副幹事の業務となるので、阪和興業と豊田通商が提出先となる。

副幹事の皆様には、後ほど幹事マニュアルを共有予定であるが、

内容をしっかり精査した上で各書類提出期限の1週間以内に役員会に提出していただきたい。

9月の不可日/グランド取得日申請についてはホームページより申請必要。

8月から9月の年度不可日申請についての窓口は住友商事になるので、

提出期限から1週間以内に不可日申請の内容を精査してご提出いただきたい。

チームデータについても26日締め切りでこちらの窓口は豊田通商。

最後に、リーグ参加費について、昨年度は18万円/チームであったが、役員会にて決定した上各チームへ通知。8月2日までに

振り込んでいただく。

阪和興業/上田 不可日申請の提出について、今年度阪和興業は試合には参加しないので提出はなしという認識でよいか。

役員会/髙柳 提出しない形で問題なし。

幹事マニュアルも24年度版を役員会にて作成中で、7月頭頃には皆様に送付予定。

役員会の役割含め、やるべき内容等を月次フローをまとめているので、是非内容一読して頂き業務にあたっていただきたい。

3. 各幹事決意表明

阪和興業/上田 人数不足によりプレーの方は参加できないが、副幹事業務のメーリングリスト、議事録作成などにおいて貢献していきたい。

役員会/髙柳

開幕までの提出書類等

また、来年度商社リーグに参加できるよう今年度はチームのアクティブメンバーを増やすべく積極的に声かけや活動を行っていきたい。

フットサル、表彰式などの商社リーグイベントを上手く活用しながらメンバー集めを実施して欲しい。

ML登録者の申請

5 講義及びその他 内容 期日/担当

商社リーグ懇親会 商社リーグ懇親会開催のリマインド 2024/7/9実施

4 意見交換及び審議事項 内容 期日/担当

3 情報共有及び注意喚起事項 内容 期日/担当

代表者登録の申請 7月19日迄/豊田通商

23年度表彰式・フットサル 2024/8/7実施

2 決定事項 内容 期日/担当

小山、牧野、筒井

野村、椎原

1 対応事項 内容 期日/担当

古市

中川、小池、久村

上田、二瓶

2024年度商社リーグ　第1回幹事会議　議事録

議題 出席者

髙柳、辻村



豊田通商/小池 副幹事としてチームデータ集計、表彰式の運営を担当するが、中川さん以外は経験者がいない状況。

特に表彰式に関しては中川さん以外参加経験者がいないということでマニュアルを元にしっかり運営できるようしていく。
昨年度メンバー助っ人含め15人集めるようにしていたが、阪和興業、兼松が参加できないという中で、

辞退チームが増えないよう人数をしっかり揃えて試合に臨むところから貢献していけるようにしていきたい。

役員会/髙柳 役員会としても中川さんの存在意義は認識している、一方で、頼り切らずに後任をつくるくらいの勢いでやっていってほしい。

人数集めて参加してもらうことも運営への貢献というところではポイントになると思うので盛り上げてやってほしい。

JFE商事/野村 副幹事として試合集計の役割担当であるが、引継ぎはきちんと受けているのでメインメンバーで

滞りなくミスなく当たり前に行っていきたい。参加という面では助っ人の力も借りつつ、新入社員への歓迎会開催など

アプローチはできているので、まずはきっちり試合ができる状態を作ってから1部昇格を目指し盛り上げていきたい。

役員会/髙柳 試合集計はシーズン始まってから毎週のように試合があって捌いていかないといけなく、

三井物産/古市 主幹事補佐、商社カップの運営を滞りなくできるよう若手を巻き込みながらできるよう頑張っていきたい。

役員会/髙柳 ここ数年三井物産は人数が集まらないイメージがあるが、今年は人数集まるということで強豪チームになりうるかなとみているので、

住友商事/小山 今年度の商社リーグはチームもレギュレーションも変わるということで、

これまでとは少し違った運営だったり求められることもあるのかと思うが、そいうったところに柔軟に対応していけるように頑張りたい。

自分も含め主幹事は初めてなので、皆様に迷惑かけないよう連携をとって進めていきたい。

サッカーの方は商社カップは優勝できたが、商社リーグは2位で終わったということで、今年度はどちらも優勝できるように

チーム一丸となって頑張りたい。

役員会/髙柳 主幹事の住友商事とは役員会とも今後かなり色々接点あると思うので、そこは引き続き連携お願いします。

若手の方も不明点等出てくると思いますので、遠慮なく役員会に相談いただきたい。

■7月9日懇親会アナウンス
役員会/髙柳 別件、7月9日に商社リーグの懇親会を実施予定。リーグの解体・存続という危機的状況の中で、

久しぶりだが幹事引継ぎ会議や代表者会議だけの場ではなくてオフラインで顔をあわせてリーグについて意見交換を行うことで

リーグへのコミット具合も変わってくると思うので、ぜひ参加していただいてリーグへの熱量を高めていって欲しい。

役員会/辻村 もう既に各社から回答いただいて各社2名くらいで参加いただく予定だが、各社色々状況違ったり悩みもあると思うので、

共有していきたながら改めてリーグの良いところ、悪いところを酒飲みながらザックばらんに話したいと思うので宜しくお願いしたい。

■8月7日表彰式・フットサルアナウンス

役員会/髙柳 23年度表彰式、フットサル大会を実施予定。昨年は柏だったが、今年はZOZOパーク少し行きやすいところ、

以上

いきなりフル稼働になるのでそこの部分はイメージしていきながら滞りなくやっていただきたい。

かつ施設としても良いところなので、プレ大会じゃないが結果も残していただきたい。

参加に関しても一年目比較的、昨年度、一昨年と比べて倍から３倍人数集まった、駐在から帰ってきているメンバーもいるので、

人数集めに懸念なく楽しんでいきたい。

宜しくお願いしたい。


